

Nota de prensa

Saint-Ouen, Francia, 27 de septiembre de 2023

Inetum anuncia la adquisición del negocio Microsoft Dynamics de VISEO

Inetum, líder europeo en servicios y soluciones digitales, anuncia la adquisición en Francia del negocio de Microsoft Dynamics de VISEO, consultora especializada en soluciones ERP de Microsoft. Esta adquisición permitirá a Inetum reforzar su experiencia en soluciones ERP de Microsoft y responder a las necesidades de negocio de sus clientes de forma más eficaz.

Como experto en Microsoft Dynamics, VISEO es líder en Francia en la implantación de soluciones ERP de Microsoft gracias a sus competencias técnicas avanzadas y a sus equipos altamente experimentados. El know-how único de los expertos de VISEO lo convierte en un actor clave en la gestión de la integración ERP de Microsoft Dynamics en Francia.

Esta adquisición permite a Inetum reforzar su oferta de servicios y capacidades relacionadas con Microsoft Dynamics, líder mundial en soluciones ERP y CRM, y responder a las crecientes necesidades de sus clientes en la digitalización de sus procesos operativos. La sinergia entre la reconocida experiencia de Inetum en Microsoft Dynamics y la del negocio de Microsoft Dynamics de VISEO permite al Grupo ofrecer una gama de servicios mejorada y un enfoque sectorial eficaz. Los clientes se beneficiarán así de la experiencia combinada y global en el uso de las soluciones de Microsoft como palanca de progreso e innovación.

Los equipos de Microsoft Dynamics de VISEO refuerzan la capacidad de Inetum para integrar las mejores soluciones del mercado, dando soporte a sus clientes en Francia y a nivel internacional, con más de 330 expertos dedicados a las soluciones de negocio de Microsoft en la zona EMEA (Europa, Oriente Medio y África).

"Estamos encantados de dar la bienvenida a los equipos de Microsoft Dynamics de VISEO a nuestro grupo de expertos de Microsoft en Inetum. Esta colaboración nos permitirá crear sinergias para apoyar a cada uno de nuestros clientes en la transformación de sus procesos operativos. De este modo, seguimos desarrollando y consolidando nuestra experiencia en un segmento de alto valor añadido. Inetum es socio de Microsoft desde hace más de 20 años y está certificado como Microsoft Cloud Partner, el nivel más alto de certificación para actividades empresariales, con experiencia demostrada en la implantación y adopción de soluciones en organizaciones privadas y públicas", afirma **Normann Hodara**, CEO de Inetum en Francia.

"En un mercado marcado por la escasez de competencias globales, es importante mantenernos alineados con nuestras prioridades. Por ello, hemos optado por centrarnos en la integración de software empresarial SAP. Creemos que nuestra experiencia nos da una ventaja única en el mercado. Teniendo esto en cuenta, hemos decidido confiar nuestro negocio de ERP de Microsoft a un socio capaz de aprovechar esta valiosa experiencia y potencial de mercado a largo plazo. Inetum ha demostrado ser el mejor socio para hacerse cargo de nuestro negocio en este ámbito. Nuestro equipo de Microsoft ERP se une a un actor con grandes

ambiciones en el mercado europeo, y esperamos que esta transacción acelere nuestro crecimiento en esta área", concluye **Eric Perrier**, CEO de VISEO.

Acerca de Inetum

Inetum es una empresa de servicios y soluciones digitales. Presente en más de 27 países, cuenta con cerca de 27.000 empleados y generó unos ingresos de 2.400 millones de euros en 2022. En un contexto en el que las necesidades y los usos se reinventan constantemente, el Grupo Inetum apoya a empresas y gobiernos en su transformación digital ofreciéndoles una combinación única de proximidad, organización sectorial y soluciones innovadoras. Con un perfil multi experto, Inetum alinea su organización en torno a cuatro Líneas de Negocio Globales: Inetum Consulting, Inetum Technologies, Inetum Solutions e Inetum Software.

Acerca de VISEO

VISEO es una empresa de servicios digitales que utiliza la tecnología como potente palanca de transformación e innovación para permitir a sus clientes aprovechar las oportunidades digitales, abordar nuevos usos y competir con actores que están cambiando las reglas del juego. Con más de 3.000 empleados en los 5 continentes, VISEO combina la agilidad y la complementariedad de sus competencias -diseño de nuevos productos y servicios, digitalización de procesos de negocio, aprovechamiento de datos y desarrollo de activos digitales- para hacer de la tecnología un verdadero motor de competitividad y rendimiento.

Para más información:

Inetum Press Relations

press@inetum.com

Claudine Morel Le-Berre
Group Chief Communication Officer- VP
Tel.: +33 (0)6 68 01 22 56

Marion Latapy
Group Communications Manager
Tel.: +33 (0)6 60 13 50 71

Press Contact – VISEO

Hélène Sigrand
CMO
Tel.: +33 (0)6 69 31 46 34

Inetum en redes sociales

[Facebook](#) / [X \(Twitter\)](#) / [LinkedIn](#) / [YouTube](#) / [Instagram](#)

inetum.com